

11 février, fête de Notre Dame de Lourdes

Chers enfants présents sur la paroisse,

Nous allons commencer le temps du Carême Mercredi 18 février, durant 40 jours, nous allons préparer notre coeur à la fête de Pâques.

Pourquoi le carême, pourquoi 40 jours ?

Jésus, avant de commencer à annoncer la Bonne nouvelle, est allé au désert durant 40 jours. Ce fut pour lui un temps difficile mais très important ; il a pu s'appuyer sur la force et l'amour de son Père pour vivre ensuite la rencontre avec tous les hommes.

A la suite de Jésus, chaque année, nous prenons la route du carême afin de penser d'avantage à Dieu et aux autres...

Cela nous permet de voir ce qui est le plus important : savoir que nous sommes aimés de Dieu et des membres de nos familles, de nos amis... prendre du temps pour aimer, pour servir, pour partager, pour prier...

J'aimerais t'inviter à choisir une belle chose que tu aimerais faire chaque jour durant le carême :

- Pourquoi pas redire à Jésus chaque jour qu'il est important pour toi, que tu l'aimes en terminant ta journée (avec l'aide de Papa, de maman) en lui disant : soit un merci, soit une demande et peut être lui demander pardon.
- Pourquoi pas en faisant chaque jour un petit service caché à la maison (rangement, service, parole gentille, etc...)
- Pourquoi pas renoncer à une chose qui me fait plaisir pour la donner à quelqu'un qui en a plus besoin ? (on peut faire un effort en famille ou en groupe de caté).

J'aimerais t'inviter à ouvrir ton coeur de multiples manière, car il y a de la joie à donner, il y a de la joie à accueillir l'amour de Jésus pour toi !

Ce temps du carême sera vraiment un temps de joie, pour bien se préparer à la joie de Pâques !

Abbé Laurent BOUCLY

Carême 2015 "ouvrons nos portes"